



## ゆりだより 冬号

No. 4 しらゆり保育園 令和5年1月7日発行

あけましておめでとうございます。昨年は日々の保育や行事で、保護者の皆さまにはたくさんのご協力を頂き、ありがとうございました。今年も子どもたちの健やかな育ちを目指しますので、ご助力よろしくお願ひいたします。

毎年大人気の正月遊び、コマとけん玉、お手玉が年末から登場しました。去年まで教えてもらう側だった子が他の子に遊び方を教えたり、慣れない遊びに挑戦したりしています。すぐには成功しないので忍耐力が試されますが、粘り強く練習したり、数に限りがあるコマを話し合って交代で使おうとしています。

今年度も残り三ヶ月となりました。春には五歳児は小学校に進学し、四歳児は最年長の五歳児へ進級、三歳児はゆり組のお兄さん、お姉さんとして新三歳児を迎えます。という話を子どもたちに話すと、目をキラキラさせて聞いてくれました。きっとその時の子どもたちの胸は、ワンステップ前進する自分達への期待とやる気でいっぱいになっていたと思います。思い返すと、進級したての四月からずいぶん進歩した姿を見せてくれるようになります。毎日接していると見落としがちな“当たり前”に子どもたちの頑張りや成長が詰まっていることを忘れずに、さらにパワーアップしていくように過ごしたいと思います。



お茶会がありました。普段と違う雰囲気に自然と背中がピン！



おゆうぎ会に向けて一生懸命練習しました。舞台の上はドキドキするね！



☆☆☆お知らせとお願い☆☆☆

- ◎ 肌着の着用をお願いします。肌着を着ていないと服の隙間から体温が逃げてしまったり、汗が吸湿されず体温を奪われてしまい、体調不良につながる事もありますので、着用するようにしてください。小学校でも肌着着用が推奨されていますので、進学準備としても肌着に慣れていましょう！
- ◎ 帽子やタオル、洗濯袋忘れなどがみられます。登園前に忘れ物がないか、チェックをお願いします。
- ◎ 月初めには歯ブラシの交換をお願いします。